

Nos vies valent plus que leurs profits !

liste conduite par **Odile Vincent-Falquet**
37 ans, conseillère principale d'éducation



Les élections municipales sont la première occasion de sanctionner dans les urnes la politique de Sarkozy. Depuis son élection, c'est une avalanche de mauvais coups pour les classes populaires. Cette politique n'est pas nouvelle mais elle est devenue plus brutale. Retraite, sécu, santé, droit du travail, services publics : tout doit disparaître !

Nous avons les patrons les mieux payés d'Europe : plus de 40% d'augmentation de rémunération par rapport à 2006 ! Les profits sont toujours plus importants pour quelques-uns mais pour le plus grand nombre, c'est les licenciements, la flexibilité, les délocalisations, les fins de mois difficiles et toujours plus d'insécurité économique et sociale.

A l'échelon municipal, les mêmes enjeux se retrouvent !

A Metz, les différents clans de la droite se déchirent. Ils estiment la succession de Rausch ouverte mais leur rivalité ne masque pas leur accord sur la gestion de la commune.

Face à cette politique, nous avons besoin d'une gauche déterminée, qui ne renonce pas, une gauche qui défend l'urgence sociale et démocratique autour de mesures concrètes signifiant que nos vies valent plus que leurs profits.

Le PS a été au pouvoir à plusieurs reprises depuis 25 ans. Il n'a pas montré qu'il voulait inverser sérieusement les priorités en faveur du monde du travail. Bien au contraire !

C'est la raison pour laquelle il est salutaire de présenter **une liste composée de salariés et de jeunes, de femmes et d'hommes, militants syndicaux et associatifs, simples citoyens, qui se battent pour un véritable changement social.**

Avec un résultat significatif, nous pourrions faire entendre une voix en faveur du monde du travail qui sera un point d'appui pour les revendications en faveur de la satisfaction des besoins sociaux.

liste présentée par la



et des militants
syndicaux,
associatifs,
des acteurs des
luttres sociales



Les élections municipales de mars 2008 sont l'occasion de dire dans les urnes notre refus de la politique du gouvernement, de ses soutiens locaux et d'affirmer qu'une autre gauche est possible.

J'apporte mon soutien à la liste "Nos vies valent plus que leurs profits !", menée par Odile Vincent-Falquet.

Olivier Besancenot, porte-parole de la LCR.

De vrais services publics municipaux !

La commune doit reprendre à son compte toutes les délégations de service public : eau, nettoyage des écoles, FIM, fourniture d'électricité... Personne n'avait à se plaindre des services de l'UEM : l'UEM ne doit pas être privatisée ! Le privé ne connaît pas l'usager, il ne connaît que le client et sert d'abord celui qui rapporte le plus de profits. Nous disons non au principe même des zones franches qui permettent des exonérations d'impôts et d'une partie des cotisations sociales (notre Sécu) : qui sont de vrais cadeaux aux entreprises !

Une ville solidaire !

A Metz, près de 20 000 personnes vivent sous le seuil de pauvreté. C'est inadmissible ! Notre revendication nationale d'un SMIC à 1500 euros est légitime. La commune doit montrer l'exemple en assurant à tous ses agents un revenu décent et stable, nous exigeons la titularisation des employés municipaux actuellement sous contrat précaire.

Un toit c'est un droit ! Développons l'offre de logements sociaux et étudiants décents.

De même, la commune doit permettre l'accueil de tous les jeunes enfants et de ses anciens par la création d'un service public accessible à tous : crèches, périscolaire, maisons d'accueil pour personnes âgées et dépendantes.

Egalité des droits !

Nous refusons l'existence d'un centre de rétention à Metz et nous nous engageons à parrainer les sans-papiers pour soutenir le mouvement pour leur régularisation immédiate et sans conditions.

Justice sociale contre le tout-sécuritaire !

Vraiment changer de politique, c'est aussi rompre avec la logique sécuritaire dans laquelle Rausch a enfermé Metz. Il faut en finir avec la vidéosurveillance ! La seule réponse est sociale. Ce n'est pas de policiers supplé-

mentaires dont nous avons besoin mais de lutter contre la misère et l'exclusion. Il faut plus de travailleurs sociaux, d'équipements culturels et sportifs avec du personnel formé.

Culture et éducation : égalité pour tous !

Ce ne sont pas les grands projets de prestige qui rendent la culture accessible au plus grand nombre. La culture n'est pas l'apanage du centre-ville. Il faut développer et encourager financièrement toutes les pratiques artistiques et aller vers la gratuité de la culture (médiathèques, musées...).

La commune doit s'opposer aux fermetures de classes, à la disparition de la carte scolaire : les élèves ne sont pas des « clients » sur le « marché de l'école » ! La commune doit soutenir les projets pédagogiques. La gratuité doit être intégrale. Il faut défendre la laïcité en abrogeant le statut scolaire local.

Se réapproprier la ville !

Le réseau des TCRM ne répond ni aux besoins de la population ni aux enjeux écologiques. Nous sommes pour un véritable service public de transport collectif non polluant, gratuit et accessible à tous. Il faut en finir avec la fuite en avant des parkings au centre ville et créer des parkings relais gratuits aux abords de la ville. La commune doit rendre la rue aux personnes âgées, aux enfants, aux piétons et aux vélos. Par ailleurs, nous luttons contre la publicité envahissante.

Démocratie et transparence !

Nous voulons la création de conseils d'habitants au niveau des quartiers, de la commune, de l'agglomération avec un réel pouvoir décisionnaire et un droit de veto.

Nous voulons la création d'une « bourse du travail » permettant la vie démocratique et la mise à disposition de salles pour tous les mouvements (politiques, syndicaux ou associatifs).

A Metz, comme ailleurs, luttons pour une autre répartition des richesses.

Au delà des municipales, nous proposons à tous ceux qui veulent se battre de nous unir dans un nouveau parti : un parti des luttes, pour la rupture avec le capitalisme, pour inventer le socialisme du XXIème siècle et qui sera ancré dans le monde du travail.

Aujourd'hui au premier tour, faisons entendre notre colère, montrons notre volonté de changer le monde : nos vies valent plus que leurs profits !

LA GAUCHE QUI NE RENONCE PAS



nosvies.metz2008@free.fr - <http://rouge57.chez-alice.fr>